



学校だより

令和3年4月7日

4月号

学校教育目標
～生き生き日枝っ子～

横浜市立日枝小学校



「子どもに感謝」

校長 住田 昌治

2021年度、新しい年度を迎え、コロナ禍は続っていますが、希望に満ちた学校生活を始めようとしています。創立111周年を迎えた日枝小学校は、新一年生を迎えて元気にスタートを切りました。

さて、昨年度の卒業式では、卒業生、各家庭1名、教職員の参加で3月23日（火）厳粛に行われました。卒業証書授与がメインのシンプルな会でしたが、卒業生は立派な姿を見せてくれました。日枝小学校で6年間過ごした子ども達は、自信をもって中学校に送り出せる卒業生でした。卒業生に向けて話した内容の一部を紹介します。

「皆さんは、110周年を祝う取組を継続的に行ったり、日枝っ子が楽しく生き生きと活動できるように考えたりしてくれました。また、『まちの魅力マップづくり』『プロジェクトK』『鬼ごっこの輪』の取組を通して、周りの人を楽しませたり、広く社会に発信したり多くの人を元気付けてくれました。皆さんの取組に子どもだけでなく多くの大人も元気づけられました。皆さんのもつ可能性は限りないものだと思えました。しかし、コロナ禍前から環境問題やエネルギー問題、経済や社会の問題など、すぐに解決できない問題はたくさんありました。今、世界を取り巻く状況は、そんな感じになっているのです。それは、これから大人になる皆さんにも関係ないことではありません。じゃあ、どうするか？自分がどうしたいのか？自分はどう生きるのか？みんなが『右だ～！』と言えば右に行き、みんなが『左だ～！』と言えば左に行く。そういう時代は終わりました。これから大事になることは、自分の頭で考え、自分の言葉で話し、自分の判断で行動することです。そのために必要なことは何か。それは自分を知ることです。自分はどうしたいのか考えましょう。そんな自分を知り、だれのものでもない自分だけの人生を生きるのです。そして、自分らしさを発揮して、自分の人生を生きてください。Mr.Childrenの終わりなき旅という歌に次のような歌詞があります。

『だれの真似もするな。君は君でいい。生きるためのレシピなんてない。ないさ』

【終わりなき旅】by Mr.Children

さあ、これからの人生を自分らしく生きましょう。」

本校では、今年度も学校教育目標「生き生き日枝っ子」の実現に向けて教育活動に取り組んでまいります。学校では、今年度も様々な取組を行いますが、教育活動の最も基礎となるものは、保護者や地域の方々との一層の連携・協働であると考えております。今年度も子どもたちのために一層のご支援とご協力をお願いいたします。

最後になりましたが、新型コロナウイルス感染症が一日も早く収束することを願い、感染予防に取り組みながら、粛々と教育活動を進めていきたいと思っております。